

Mejillones: más de 17 mil personas quedaron sin agua

La sanitaria informó que se debió a un robo de tuberías lo que obligó a realizar reparaciones mayores.

Redacción
 La Estrella

Mientras en Antofagasta la reposición del agua comenzaba gradualmente el miércoles en la noche, los residentes de Mejillones sufrían el corte del suministro y que hasta el cierre de esta edición, todavía perduraba.

Son más de 4 mil 400 clientes, más de 17 mil personas aproximadamente, de Mejillones los que están sin el suministro del vital elemento y que desde Aguas Antofagasta informaron que el corte se debió al robo de tuberías para la venta ilegal de agua en el sector de Cerro Moreno.

“Provocó daño mayor en tubería que conduce suministro hacia la comuna de Mejillones obligando a realizar reparaciones mayores que incluyen corte de suministro total en la localidad a partir de las 22 horas de este miércoles 26 de febrero”, señalaron a través de un comunicado.

Es así que la sanitaria tuvo que realizar gestiones de desagüe, reparación de infraestructura y posterior impulsión de suministro a



UN EQUIPO REGIONAL DEL SISS FISCALIZÓ LOS PUNTOS DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA EN MEJILLONES.

la comuna.

Además, señalaron que la situación está judicializada, se agudizó tras “una extracción indiscriminada de agua lo que provocó una baja de presión ocasionado la rotura de la tubería lo que, sumado a la dificultosa reparación, perjudicará a toda la comuna de Mejillones”.

Ante esto, la sanitaria informó de la situación a las

autoridades durante el Cogrid Regional del miércoles en la tarde.

Paula Carrasco, directora de Asuntos Corporativos de Aguas Antofagasta, explicó que “hemos tomado acciones legales y tenemos identificados a quienes cometen estos delitos, asimismo formamos parte de una esa mesa intersectorial donde abordamos este tema, pero a pesar de los es-

fuerzos no hemos podido poner fin a estas acciones delictuales”.

En relación a la reparación, la sanitaria señaló que las labores son complejas por la ubicación de la rotura y las acciones asociadas a su recuperación. Por otra parte, indicaron que se instalaron 15 puntos para el correcto abastecimiento de suministro para la población.

En relación a esto último, un equipo regional de la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS) ha estado fiscalizando la distribución y el correcto funcionamiento del plan de suministro alternativo entregado por Aguas Antofagasta tras el corte no programado.

MUNICIPIO

Respecto al corte de

agua en Mejillones, el municipio no realizó atención en algunos de sus servicios a la comunidad.

Además, el alcalde, Marcelino Carvajal, señaló a Antofagasta TV que fue informado sobre la situación después del Cogrid regional realizado por la emergencia del corte de energía y de agua en Antofagasta.

También expresó que desde la sanitaria le informaron sobre los planes de contingencia para poder restablecer el servicio lo más pronto posible y que durante el extenso corte, los residentes contarán con agua potable.

“Nosotros somos usuarios de una distribuidora de agua, de energía, entonces ellos son los que tienen que tomar las acciones. (...) Si las cosas se hacen bien, nosotros no tenemos problemas pero si empiezan y se suman este otro tipo de cosas como el robo o rotura de matriz, los perjudicados somos nosotros”.

Hasta el cierre de esta edición, desde la sanitaria indicaron que el restablecimiento del agua comenzaría anoche a las 22:00 horas. ☹️